

PJNI

Tepat Dihari Jadi Humas Polri ke 73, Humas Polda NTB Luncurkan Inovasi One day One Kindness

Syafruddin Adi - NTB.PJNI.OR.ID

Oct 30, 2024 - 14:56



Wakapolda NTB Brigjen Pol. Drs. Ruslan Aspan, saat menyampaikan sambutan Kapolda NTB di Sarasehan Hari

Mataram NTB - Puncak HUT Humas Polri ke 73, Bidang Humas Polda NTB menggelar acara Sarasehan Hari Jadi Humas Polri ke 73 yang bertemakan “ 73 Tahun Mengabdikan Untuk Negeri Humas Polri Presisi Menuju Indonesia Maju”, Rabu (30/10/2024).

Acara yang berlangsung di Tribun Bhara Daksa Polda NTB tersebut dihadiri Wakapolda NTB, Segenap PJU Polda NTB, Kabid Humas Polda NTB, Para Pimred Media, serta Para undangan lainnya.

Acara diawali dengan Pemutaran video selang pandang hasil karya Humas Polda NTB yang dirangkaikan dengan Penampilan teaterikal tentang kinerja Polri Polda NTB.

Dalam sambutan Pembukaannya, Kabid Humas Polda NTB AKBP Mohammad Kholid SIK., berkomitmen di hari jadi ke 73 Humas Polri ini akan membawa Humas Polda NTB untuk meningkatkan fungsi dan perannya sebagai penyebaran informasi yang dapat meningkatkan nilai positif Polda NTB di mata masyarakat.

Melalui berbagai program inovasinya, Mohammad Kholid sapaan akrabnya berkomitmen akan mengangkat nama baik Polda NTB kedepan pada khususnya dan nama baik Polri pada umumnya.



Beberapa program inovasinya adalah Pertams, telah menyiapkan telen sebagai alat peraga dalam membuat konten-konten positif terkait kinerja Polri. Hal ini kita lakukan mengingat sebagian besar masyarakat lebih tertarik menyimak konten-konten yang sederhana dan mengandung canda tawa.

Kemudian inovasi kedua adalah Fotret yang nantinya akan disebar melalui akun medsos Polda NTB serta akun-akun personel lainnya sebagai informasi kegiatan positif yang dilakukan Polri khususnya Polda NTB.

Kemudia ada pula Inovasi baru yang akan di launching yakni Polisi “One day One Kindness” (satu hari satu kebaikan), dimana diharapkan seluruh personil Polri dari tingkat Polda hingga Polsek Jajaran untuk melakukan satu saja kebaikan dalam satu hari.

“Langkah ini tentu kita harapkan dapat membangun kepercayaan publik tentang kinerja Polri di Polda NTB, “pungkasnya.

Sementara itu, Mengawali sambutan Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., yang disampaikan Wakapolda NTB Brigjen Pol. Drs. Ruslan Aspan, mengucapkan apresiasi dan terimakasih kepada Kabid Humas Polda NTB yang telah melakukan berbagai inovasi dalam rangka meningkatkan citra positif Polri khususnya Polda NTB.

Bidang Humas tentu memiliki peran penting dalam melemparkan berbagai informasi terkait kinerja Polri serta informasi lainnya dengan benar kepada masyarakat.

“Polri khususnya Polda NTB diharapkan mampu melakukan suatu perbuatan baik yang memiliki nilai manfaat untuk orang lain. Kemudian melalui Humas kinerja baik ini kita sampaikan kepada publik sebagai edukasi sehingga masyarakat tau tentang tugas-tugas yang sudah dilakukan Polri, “jelasnya.

Menindak lanjuti program 100 hari Kepemerintahan Prabowo-Gibran, Polri khususnya Polda NTB tentu dituntut untuk meningkat kapasitas dan kemampuan sebagai wujud nyata mendukung program yang telah tercantum dalam Asta cita.

Program Asta Cita tersebut merupakan program yang dilaksanakan secara berkesinambungan dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat menuju Indonesia maju. Polri mempunyai peran penting dalam mensukseskan program tersebut.

Wakapolda NTB berharap dengan inovasi yang dilakukan Bidang Humas Polda NTB yaitu One day One Kindness tersebut diharapkan seluruh Polri di Polda NTB terpacu dan berlomba-lomba untuk melakukan suatu kebaikan dimana kebaikan yang dilaksanakannya dapat memberikan manfaat kepada orang lain..

“Selamat Hari jadi ke 73 Humas Polri, Semoga kedepan semakin dapat dirasakan pengabdianya oleh masyarakat, “Pungkasnya. (Adb)